

# COMUNICADO DE PRENSA

**FECHA: 15 DE DICIEMBRE DE 2025.**

**BOLETÍN: 441**

## **VECINAS Y VECINOS CELEBRAN CON ALE ROJO DE LA VEGA POSADA ‘NAVIDAD EN TUS MANOS’**

- *Cientos de habitantes de la Coordinación Territorial Santa María la Ribera – Atlampa acompañaron a la alcaldesa.*
- *Inician posadas de Cuauhtémoc en el parque Sándalo, espacio recientemente renovado.*

Como parte de las acciones para la recuperación del espacio público y el fortalecimiento de la convivencia comunitaria, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega encabezó la posada “Navidad en tus manos”, donde vecinas y vecinos se reunieron en las canchas del Parque Sándalo, colonia Santa María Insurgentes, recientemente renovadas por su administración.

El encuentro reunió a familias que habitan la Territorial Santa María la Ribera – Atlampa, en un espacio público que hoy vuelve a ser punto de convivencia, luego de trabajos de rehabilitación que mejoraron sus condiciones de uso, iluminación y seguridad. En la posada hubo actividades tradicionales como pastorela, piñatas, aguinaldos, ponche y dinámicas pensadas para niñas, niños y personas adultas mayores.

Durante el evento, la alcaldesa destacó que la recuperación del espacio público es una de las prioridades de su gobierno, con el objetivo de que sean lugares funcionales, seguros y accesibles para la comunidad. Señaló que la intervención de esta cancha forma parte de un trabajo integral que se replica en distintas colonias de la demarcación.

“Queremos que así quede cada espacio público de la Cuauhtémoc: que tenga luz, colores, seguridad y que vuelva a ser un lugar para encontrarnos”, expresó, al reiterar que estas acciones se realizan en las 33 colonias de la alcaldía.

# COMUNICADO DE PRENSA

Ale Rojo de la Vega subrayó que estos encuentros también son una oportunidad para reforzar el trabajo conjunto entre gobierno y comunidad, especialmente en fechas decembrinas, cuando la convivencia cobra un significado particular.

Finalmente, la alcaldesa deseó a las vecinas y vecinos un cierre de año en familia y con tranquilidad, y reiteró que su administración continuará impulsando la recuperación de espacios públicos como una forma de mejorar la vida cotidiana y fortalecer el tejido social en la Cuauhtémoc.